paroles. Un jeune homme, issu d'une noble famille anglaise, était attaché à la secte des ritualistes. Il ne manquait pas de piété, avait une conduite régulière et désirait sincèrement suivre la voie de la vérité, partout où il la trouverait. Un jour qu'il revenait tranquillement du château d'un de ses amis à celui de son père, il fut arrêté sur le chemin comme un autre Saul sur la route de Damas. Il fut tellement pénétré des paroles de Jésus-Christ à saint Pierre: « Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai non Eglisc, » qu'il s'arrêta tout court et fut, pour ainsi dire, forcé par une puissance invisible de les méditer sérieusement. Jésus-Christ, se dit il à lui-même, fonde son Eglise; il en fonde une seule et non pas plusieurs; il la fonde sur Pierre et il promet ou'elle résistera à toutes les attaques de l'enfer, c'est à dire qu'elle ne tombera jamais dans l'erreur. Mais nous, protestants, nous avons des centaines d'églises ou de sectes dont les doctrines diffèrent; toutes sé proclament infaillibles et aucune d'elles ne se regarde comme bâtie sur Pierre ou appuyée sur ses successeurs. Pourtant Jésus-Christ a mis Pierre à la base de son Eglise; il en a fait le fondement. Comment pouvons-nous nous flatter d'être dans la vraie Eglise, lorsque nous ne reconnaissons l'autorité ni de Pierre, ni de ses successeurs? Nous sommes donc en dehors de la base divine que le